



CRAFT BIKE TRANSALP powered by NISSAN ist ab 2010 offizielles Klasse 2-Etappenrennen der UCI



Das wohl bekannteste Mountainbike-Etappenrennen, die CRAFT BIKE TRANSALP powered by NISSAN, hat dieses Jahr eine absolute Neuerung zu bieten.

Erstmals wird der Alpenklassiker als Klasse 2-Rennen in den Kanon des Internationalen Radsportverbandes (UCI) aufgenommen. Damit werden bei der diesjährigen 13. Auflage des Rennens vom 17. bis 24. Juli von Füssen (GER) nach Riva del Garda (ITA), erstmals UCI Ranking Points vergeben.

Dies wird ein weiterer Anreiz für Spitzenfahrer sein, dieser Mischung aus Profi- und Breitensport durch ihre Teilnahme ein besonderes Flair zu geben.

Denn die besten 25 Teams der Gesamtwertung erhalten UCI-Punkte für die Weltrangliste.

Das ist deshalb von Interesse, da diese zur Berechnung einer möglichen Olympiaqualifikation herangezogen wird.

So bekommt das Siegerteam 80, die
Stefan Scherz (GER) und die dritte Teamkolle-
ge von Platt, der mit ihm zusammen in den Jahren
2007 und 2008 die Transalp für sich anerkanden
konnte meint dazu: „Endlich können wir auch hier
Weltranglistenpunkte sammeln. Das könnte eine
zusätzliche Motivation für Profiteams sein, schon
Start zu gehen. Das macht es zwar für unter-
schwerer angesagt, zusätzliche Spannung für die
Etappen.“
Ebenfalls Transalp-Sieger Karl Platt (GER).



CRAFT BIKE TRANSALP powered by NISSAN ist ab 2010 offizielles Klasse 2-Etappenrennen der UCI

Platzierung	Punkte
1	80
2	70
3	60
4	55
5	50
6	45
7	40
8	35
9	30
10	25
11	20
12	19
13	18
14	17
15	16
16	15
17	14
18	13
19	12
20	10
21	8
22	6
23	4
24	2
25	1

Weitere Informationen sowie erste Höhenprofile der einzelnen acht Tagesetappen gibt es auf www.bike.transalp.de

Der Autor



CRAFT BIKE TRANSALP powered by NISSAN ist ab 2010 offizielles Klasse 2-Etappenrennen der UCI

